

Quelle: Nordkurier, Haff-Zeitung, 16.04.2019

Schach: Zwei Titel im Schnellschach

ROSTOCK/TORGELOW. Piet Großmann und Florian Schmekel vom SAV Torgelow sind Landesmeister im Schnellschach. Bei den Titelkämpfen im Rostocker Ortsteil Evershagen sicherte sich Großmann die Goldmedaille in der Altersklasse U16. Mit fünf Siegen und zwei Remis blieb der SAV-Spieler im gesamten Turnierverlauf ungeschlagen. Einen 15. Platz in der U16 gab es für Großmanns Vereinskollegen Gabriel Subocz.

Seiner Favoritenrolle in der U20 wurde Florian Schmekel gerecht. Für Schmekel, der in seiner Altersklasse der einzige Torgelower Teilnehmer war, gab es sechs Siege und eine Niederlage.

Keine Medaille gab es für den erfolgsverwöhnten SAV Torgelow in der U12. Jakob Herrmann wurde als bester SAV-Spieler 13.. Zwei Ränge hinter Herrmann reihte sich Paul Briese ein. Auf dem 24. Platz landete Pascal Schuldt. 31. wurde Heinrich Hackbarth. Finja Wilke erreichte bei den Mädchen den neunten Rang.

Zwei Bronzemedailles holte der SAV Torgelow bei der Offenen Landesmeisterschaft in der Altersklasse U8. Bei den Jungen belegte Torgelows Tien Dat Nguyen Duc den dritten Platz. SAV-Spielerin Ronja Wilke schaffte es in der Mädchenkonkurrenz auf den dritten Rang.